

Regenbogen Aktion



Bestimmt haben viele von Ihnen von der tollen Regenbogen Aktion **„Wir bleiben zuhause“** schon gehört. Ein Kölner Kindergarten hatte sich diese Aktion überlegt, welche in vielen deutschen Orten Anklang fand.

Kinder gestalten Regenbögen und hängen diese sichtbar als Zeichen gegen Corona an die Türen und Fenster. Die anderen Kinder können die Regenbögen dann beim Spaziergang suchen und zählen. Dieses schafft ein bisschen Verbundenheit in der Zeiten der Krise.

Ein kleines Symbol, das sagt: „Du bist nicht allein!“





Auch wir als Eltern-Kind-Haus der Fürstin-Pauline-Stiftung fanden diese Idee großartig und haben uns mit Hilfe von Heike Flörkemeier an die Arbeit gemacht.

Viele unterschiedliche Regenbögen sind in den letzten Wochen mit viel Liebe und Kreativität entstanden. Hier ein paar der tollen Kunstwerke:



